

In Hachmühlen

Kindergarten für geistig Behinderte

Die Lebenshilfe für das geistig behinderte Kind e. V. wird nun auch im Kreis Springe aktiv / In Hachmühlen werden im neuen Pfarrhaus einmal wöchentlich Kinderstunden für eine Gruppe von sechs Kindern stattfinden

H a c h m ü h l e n. Die Lebenshilfe für das geistig behinderte Kind, die im November 1958 gegründet wurde, umfaßt heute 280 Orts- und Kreisvereinigungen sowie 11 Landesverbände. Die Hauptgeschäftsstelle befindet sich in Marburg. Mehr als 30 000 Eltern und Freunde geistig Behinderter sind in dieser Organisation zusammengeschlossen. Ihr Ziel ist es, alle Maßnahmen zu fördern, die der Bildung, Ausbildung, Beschäftigung und Pflege geistig Behinderter dienen. Zahlreiche Einrichtungen dieser Art wurden von den Lebenshilfevereinigungen selbst auf örtlicher Ebene gegründet; so auch im Kreis Springe.